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«Je n’ai rien à dire concernant le stade Japoma, mais je veux juste dire aux
responsables des équipes nationales algérienne ou ivoirienne que même le président de
la FIFA a voulu changer la date et le lieu de la CAN et il n’a pas pu. Nous ne sommes pas
là pour plaire à qui que ce soit ou pour offrir des cadeaux », a réagi Samuel Eto’o, au
sujet du stade Japoma qui essuie des vagues de critiques en rapport avec l’état de sa
pelouse.

Les images de cette dernière n’épousent pas les standards internationaux en la matière selon
certains observateurs.

Interrogé sur la question, Abel Calvin Ndjoké , le coordonnateur du site de Japoma a déclaré
que : « Le terrain sera OK d’ici jeudi (jour du choc Cote d’ivoire-Algérie) . Les spécialistes ont
déjà commencé à y travailler dimanche dernier. C’est en raison des conditions climatiques
actuelles qui ne permettent pas à l’herbe de pousser rapidement sur le terrain. Mais une
nouvelle méthode a maintenant été employée »
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